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San Bernardo, abate

Liturgia della Parola
Is 56,1.6-7; Sal 66; Rm 11,13-15.29-32; Mt 15,21-28

La Parola del Signore
…è ascoltata

In quel tempo, partito da Genesaret, Gesù si ritirò verso la zona di Tiro e di Sidone. Ed ecco, una donna
cananea, che veniva da quella regione, si mise a gridare: «Pietà di me, Signore, figlio di Davide! Mia figlia è
molto tormentata da un demonio». Ma egli non le rivolse neppure una parola. Allora i suoi discepoli gli si
avvicinarono e lo implorarono: «Esaudiscila, perché ci viene dietro gridando!». Egli rispose: «Non sono
stato mandato se non alle pecore perdute della casa d’Israele». Ma quella si avvicinò e si prostrò dinanzi a
lui, dicendo: «Signore, aiutami!». Ed egli rispose: «Non è bene prendere il pane dei figli e gettarlo ai
cagnolini». «È vero, Signore – disse la donna –, eppure i cagnolini mangiano le briciole che cadono dalla
tavola dei loro padroni». Allora Gesù le replicò: «Donna, grande è la tua fede! Avvenga per te come
desideri». E da quell’istante sua figlia fu guarita.

…è meditata
Ancora una volta Gesù si ritrova ad ascoltare una preghiera accorata di guarigione di una donna straniera,
che prega il “figlio di Davide” per la sua figlia tormentata. Inizialmente colpisce la maniera con cui Gesù le
risponde, quasi freddo e impassibile. Neppure il grido di preghiera: “Signore, aiutami” lo scuote; Lui non
può dare “Il pane dei figli d’Israele ai cagnolini”, il suo messaggio di salvezza è per il suo popolo; quasi a
non voler forzare i tempi. Ma ciò che di certo attira la nostra attenzione, è la fede della donna, così grande
da non ascoltare nemmeno il diniego di Gesù. La donna per salvare la figlia, è disposta a prendersi le
“briciole”, riconoscendo in Gesù la potenza salvifica di Dio: tutti possono riconoscerla anche i non-figli di
Israele. La fede è al centro di questo brano. La salvezza “avviene” con il riconoscimento della “fede” da
parte di Gesù. Nel buio più profondo della nostra vita, quando nulla vediamo se non il nostro errore e la
nostra lontananza da Dio, è lì che dobbiamo rivolgerci a Lui; possiamo anche sentire che non ci risponde
ma non demordiamo, non rinunciamo alla nostra preghiera: “bussate e vi sarà aperto”. La fede sarà la
nostra salvezza.

…è pregata
Gesù, aiutaci a non scoraggiarci, a vedere al di là del buio, a non voltare mai lo sguardo da Te, donaci la

Fede che ci salva. Amen.

…mi impegna
Ogni volta che mi sento giù cerco di passare in chiesa e, nel silenzio, davanti al Tabernacolo, rivolgere le

mie preghiere a Gesù Eucarestia.


